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An den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz 23.11.2010 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Containerbahnhof Eckendorfer Straße 
 
 
Text der Anfrage: 
Ich bitte um die Beantwortung folgender Frage: 
 
 
Uns ist bekannt geworden, dass die DB Netz AG beabsichtigt, den Containerbahnhof an der 
Eckendorfer Straße zu entwidmen und das Grundstück zu vermarkten.  
Hierbei stellt sich für uns die Frage, ob das Grundstück aufgrund vorhandener Bodenbelastung 
überhaupt anderswertig verwendet werden kann. Unser Wissens wurden von der DB in der 
Vergangenheit bereits Bodenuntersuchungen vorgenommen. 
 
Wir bitten die Umweltverwaltung um Auskunft, welche Bodenbelastungen der Boden des 
Containerbahnhofs aufweist.  
 
Zusatzfragen: 
 
Stellen diese Bodenbelastungen unter den derzeitigen Umständen (Aufrechterhaltung des 
Bahnbetriebs) eine Gefährdung für die Umwelt dar? 
 
Welche Maßnahmen sind in welchen Zeitraum von der DB geplant, diese Bodenbelastungen zu 
beseitigen? 
 
Unterschrift: 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
benni stiesch 
 
 


